

# 2019

# NOVIEMBRE



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

Soy Luis Miguel Montalvo García Mateos, y en la actualidad estoy realizando los estudios de Técnico Superior en Promoción de Igualdad de Género .

Todavía en nuestra sociedad hay mucha confusión a la hora de referirnos a la violencia que sufren las mujeres.

Es importante tener claro que violencia de género y violencia doméstica no significan lo mismo y que hay importantes diferencias:

Violencia doméstica, o también conocida como violencia familiar; es la que se produce en el seno de la familia, pudiendo afectar a cualquiera de sus miembros, por ejemplo: la que pueda ejercer una madre sobre sus hijos o un nieto sobre su abuelo,..

Violencia de género, o también conocida como violencia machista; es aquella que se produce contra la mujer por el mero hecho de serlo. Es la máxima forma de la desigualdad y de mantener la situación de control, dominio y superioridad de los hombres sobre las mujeres.

Llamar a las cosas por su nombre es importante, y por eso es necesario hablar de “violencia de género”:

- Para hacer visible este tipo de violencia tan específica, distinguiéndola de otras violencias.
- Y para que así la sociedad conozca bien su raíz, dimensión y consecuencias y podamos avanzar hacia su erradicación.

**25 de noviembre: “Día Internacional contra la Violencia de Género”.**

Imagen: [elpais.com](http://elpais.com)



**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.**

**Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**